

# スピリチュアル物語

## 33話 by 魔女ともえ

この『スピリチュアル物語は、BRIDGE USAさんよりお引越ししました

### 魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。へりと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

トーランスマリオット内スター・バックス(要予約):1時間 \$60

メール相談:(要予約):majotomoe@gmail.com \$16/1件(Paypal)



「確かに悪口での同調は良いことではないと解るけど、じゃあ真の共鳴つて一体どうしたことなんだい?」  
「ウイザットが首を傾げると愛による共鳴じゃないかしら。しかもエゴの無い無条件の愛の」すかさずマジヨリアルが言葉を挟む。  
「それって30話の神とは何かに対する回答と同じだな」ウイザットが閃いた様な表情を浮かべた。「つまり私達の中にある神の部分、ハイヤーセルフ同士での同調が真の共鳴っていうことですね?」更に閃いた顔付きのマジヨリアル。「そういうことじゃ。ワシらの思考、使う言葉、それぞれに波動があり、ポジティブな思考からは波長、愛の言葉からは愛の

波長が発せられてる。それらは目には見えないが、目に見えない潜在世界に作用しておる。日々日常、どういう思考をしているか、どういう言葉を吐いているかにより、その人から出る波長が潜在世界に作用し、引き寄せる現実を決定していくんじよ。ワシらの中にある光の部分での波長を多く出せば、光の現実が、闇の波長を多く出せば闇の現実が引き寄せられるという訳じゃ。人生を辛いものだと捉えていれば辛い現実をより多く引き寄せることとなり、楽しいものだと捉えていれば楽しい現実をより多く引き寄せることが出来る。それは出している波長の結果じゃ。この世は原因と

結果の法則で出来ておるんじゃ」「じゃあ、酷い目に逢う人は自分から酷い波長を出しているから自業自得だと? それは違う気がするけどなあ」ウイザットが疑わしいという表情をマグワートに向ける。「最も厳しい言い方をすれば人生に起きることの全ては自己責任と言えるが、詳細は5/5号で話すとしよう」



★これまでのお話(1~32話)は魔女ともえのwebで読むことが出来ます。

[www.majotomoe.com](http://www.majotomoe.com) お話の続きは5月5日号をお楽しみに!